
BAY FMで放送中の「坂本真綾のビタミン-M」という

私のラ ジオ番組がありまして、今回のゲストはその番

組のディレクターである谷脇さんです。

関東の方以外はなかなか聞けないかもしれません

が、毎週火曜日深夜1時15分頃から放送している30

分番組です。

実は谷脇さんは、この「ビタミン-M」の前にやっていた

BAY FMの5分番組「THE DIARY」の時からお世話に

なっている人なんです。一緒にお仕事させて頂くよう

になってもうすぐ 1年。たった1年とはいえ、毎週収録で

顔を合わせるわけですし、しかも谷脇さんたら私の実

の兄にそっくりなんだわコレが！顔も喋り方も似てる

のよ～。

というわけでどうも他人のような気がしないんです

が、今回はそんな谷脇さんから見た私というのをきい

てみたいと思います。

第７回 GUEST :

ラ ジオディレクター　谷 脇 浩一

(illustrated by maaya.)

回答者：ラ ジオディレクター　谷 脇 浩一

1）坂本真綾と知り合ったきっかけは？

2001年10月～レギュラー番組を一緒にスタートさせる。

2）普段、坂本真綾をなんて呼んでますか？

最初の1、2回は真綾ちゃん。

それ以降は『まーや』と呼んでます。

3）坂本真綾の第一印象を教えてください。

どんな番組にしようか打ち合わせをやるために表参道のビクターで会ったんですが、 控えめでおと

なしい雰囲気を持った女性(当時大学生)だな。。。と思いました。

4）実際の印象はどうでしたか？

それはまったくのウソ！（大げさでした）

明るく元気で、ちょっと恥ずかしがりやな女性でした。

5）あなたが知っているとっておきの坂本真綾ネタを教えてください。

番組の収録で、「私、脱ぎたがりなんだよね！」というコメントを聞いたとき。一瞬驚きました。

もちろん最終的に話のオチがあるんですけどね。

それはともかく、人に話を伝えるセンスは、素晴らしい！

頭の中でピピピッと、何処から話をはじめて、どんな展開にもっていって、 最後にはこう締めくくろう

という「真綾回路」はホントに凄いと関心しています。

6）坂本さんにこれだけはやめて欲しいという事はありますか？

とんでもない！まだまだ色んな事でびっくりさせて欲しいし、 やりたいと思うことにチャレンジして欲

しいですね。

7）坂本真綾を○○に例えると？



意思をもった透明な球体。

（ときには声優、ときにはミュージシャン、ときにはDJ、ときには女優など、どんな人にも変身できる

から）

8）総合的にみて坂本真綾の女っぷり度、何セクシー？

３０セクシーかな？

まだまだ発展途上中！　３年後、５年後、１０年後が物凄く楽しみです。

9）今後の坂本真綾に期待することは？

『表現する』というステージで、これからも色んな人に刺激と感動を与えていってください。

10）最後に本人に一言お願いします。

今度みんなで晩ゴハン食べにいって騒ぎましょう。

今回から新しい質問が・・・「セクシー度」判定？！しかも低っ！そうかあ、まだ３０セク

シーくらいかぁ。頑張っていこ。そうそう、「ビタミン-M」名物(？)コーナー『ロックな奴』で

は、リスナーの皆さんから頂いたメッセージのロック度を私が勝手に判断しちゃうという

のをやってます。身近に居るロックな人を教えてください。最近の私のロックな出来事と

いえば、歯1本の治療に12万円かかった事・・・。

さて、またしても私の人見知りっぷりを証明する証言が。ほんと、谷脇さんに初めて会っ

た時も緊張しちゃって何喋ったか全然覚えてないなあー。だって谷脇さんの第一印象結

構怖かったもーん。でもそれは全くの嘘！です。陽気なお兄さんです。

ところで私の脱ぎたがり伝説はね。ははは。本当です。裸足大好き。素足大好き。リラ ッ

クスした場所ではすぐ 靴とか服とか脱ぎたがる性質。アルバムを作ってる時なんか、何

日も同じスタジオにいるとまるで自分の家のような感覚になってきて、裸足でうろちょろ

しています。冬だろうが夏だろうが薄着です。寝る時は服着たくない派なんですけど、み

んなにやめなさいと言われるのでちょっと慎んでいます。露出が好きってわけじゃない

んだけど、とにかく厚着は苦手なの～。ま、野生的ということで。


